

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian dengan judul “Kualitas Bacaan al-Qur’an Santriwati Pondok Pesantren Tahfiz al-Qur’an dan Dakwah Nurul Hidayah di Mandastana Barito Kuala” merupakan sebuah penelitian yang dilakukan kepada santriwati penghafal al-Qur’an yang berada di Pondok Pesantren Tahfiz al-Qur’an dan Dakwah Nurul Hidayah, jumlah santriwati yang diteliti berjumlah 18 orang dengan kategori umur berkisar 13-21 tahun. Penelitian ini terfokus pada *makhārij al-hurūf*, *shifat al-hurūf*, *ghunnah*, hukum *madd* dan *lahn jaliy* dan *lahn khafiy* dengan mendengarkan bacaan Al-Qur’an santriwati Pondok Pesantren Tahfiz al-Qur’an dan Dakwah Nurul Hidayah ketika membaca *Sūrah an-Naba’*.

Pada penilaian *makhārij al-hurūf* terdapat 3 orang yang memperoleh nilai sangat baik dan yang mendapatkan nilai baik sebanyak 12 orang. Adapun yang memperoleh nilai cukup hanya 1 orang, sedangkan yang memperoleh nilai kurang ada 2 orang.

Pada penilaian *shifat al-hurūf* terdapat 3 orang yang memperoleh nilai sangat baik dan yang mendapatkan nilai baik sebanyak 10 orang. Adapun yang memperoleh nilai cukup ada 2 orang, sedangkan yang memperoleh nilai kurang ada 3 orang.

Pada penilaian *ghunnah* terdapat 17 orang yang memperoleh nilai sangat baik dan yang mendapatkan nilai baik sebanyak 1 orang. Tidak ada santriwati yang memperoleh nilai cukup ataupun kurang.

Pada penilaian hukum *madd* terdapat 16 orang yang memperoleh nilai sangat baik dan yang mendapatkan nilai baik sebanyak 2 orang. Tidak ada santriwati yang memperoleh nilai cukup ataupun kurang.

Pada penilaian *lahn jaliy* dan *lahn khafiy* terdapat 2 orang yang memperoleh nilai sangat baik dan yang mendapatkan nilai baik sebanyak 13 orang. Adapun yang memperoleh nilai kurang sebanyak 3 orang dan tidak ada santriwati yang memperoleh nilai cukup

Menurut hasil penghitungan secara keseluruhan berdasarkan *makhārij al-hurūf*, *shifat al-hurūf*, *ghunnah*, hukum *madd* dan *lahn jaliy* dan *lahn khafiy*. Dari 18 orang santriwati yang diteliti, terdapat 4 orang santriwati yang memperoleh nilai predikat sangat baik dan 11 orang santriwati memperoleh predikat baik. Selain itu terdapat 2 orang santriwati yang memperoleh nilai dengan predikat cukup dan hanya 1 orang santriwati yang memperoleh predikat kurang. Secara keseluruhan dapat disimpulkan bahwa bacaan santriwati Pondok Pesantren Tahfiz al-Qur'an dan Dakwah Nurul Hidayah adalah baik.

B. Saran

Bagi peneliti yang selanjutnya diharapkan agar mampu meneliti kalangan santriwati dengan pembahasan dan penelitian yang lebih luas lagi, seperti meneliti tentang kendala yang dihadapi santriwati dalam mempraktikkan hukum-hukum Tajwid dan faktor pendukung serta penghambat kualitas bacaan santriwati.